

令和7年度 金津小学校 コミスクだより No. 3

金津小学校長 尾田 洋子
学校コーディネーター 金谷 真恵



りもり

6月に入り金津の森の木々は新緑の葉がたくさん生い茂り、うっそうとしています。そんな森からは毎日いろいろな鳥の鳴き声、木々の揺れる音が聞こえてきます。そして金津っ子の声も、森に負けないぐらい元気です。

まち探検(上田名区・横山区)



2年生は自分たちが住む校区について知るために、「まち探検」をしています。

5月28日(水)は、上田名区の藤が丘公園と藤森神社に行ってきました。上田名区長の宮崎吉和さんに、藤が丘公園が旧金津小学校の跡地であることや、奉仕の塔のお話、藤森神社の奉納絵馬のお話を聞きました。6月4日(水)は横山区の梶谷ニット工業さん、ha+co さん、賀茂神社さんへ行ってきました。校区のいろいろな場所やお仕事をしていらっしゃる方々を知ることができました。



上田名区長 宮崎さん



梶谷ニット工業さん

お茶とお菓子のアトリエ
Ha+co さん

賀茂神社さん



さつまいも苗植え



6月2日(月)1・2年生、そよかぜ、ひまわり学級は、西東さんに教えていただきながら、さつまいもの苗を植えました。西東さんは事前に畝を作ってくださり、苗も準備してくださいました。これから暑い夏を越えて、たくさんのさつまいもが収穫できるといいですね。





野鳥観察会



6月9日(月)、野鳥の会石川支部代表の白川郁栄先生をお招きし、1年生が野鳥観察をしました。最初に、野鳥を観察する際のマナーを教えていただき、全員が双眼鏡で学校周囲を観察し、サンショウクイ、オオヨシキリ、ツバメ、ホトトギス、ヒヨドリ、コゲラ、キジ、アオサギなどたくさんの野鳥を見つけることができました。観察している間には野あざみ、よもぎの草花も見ながら散策もでき、金津小学校の周りにはたくさんの野鳥が飛び、自然豊かな学校であることがわかる活動となりました。



学校周辺の野花



金津の森であそびたい！



4年生は金津の森の中で遊べる遊具を作りたいと考えています。森の中での遊びなので、樹木を利用しての遊びになります。そこで樹木に詳しい専門の方のご意見を聞くことになりました。6月10日(火)、金沢森林組合河北支所の高野さんが講師にきてください、実際に金津の森の中に入り、どの木でどんな遊びができるか？安全か？などを検証して回り、いろいろな課題も見えてきました。まだまだ考えることはたくさんありますが、4年生の思いが形になって、みんなで遊べたらすてきな「金津の森」になると思います。



図書ボランティアさんの活動紹介

ボランティアの方々には、図書室のイベントの下準備など様々なことをお手伝いいただいています。子ども達が本に触れ合う機会が増えるきっかけとなっています。いつもありがとうございます。



やまんばさんのお話し会

6月12日(木)3・4年生のおはなし会がありました。手遊びを全員で楽しんだ後に、「いっしょだよ」「ブータン」などのお話を聞き、最後に能登町柳田の昔話「ふんどしネズミ」を聞かせてくださいました。3・4年生はとても楽しい時間を過ごせました。

